

Les mots de ces deux hommes en habit éblouissant résonnent comme une évidence : « *pourquoi cherchez-vous le Vivant parmi les morts ?* » S'ils se permettent, avec étonnement, cette question aussi directe c'est en raison des paroles mêmes de Jésus qui avait annoncé tout cela. Mais, à ce moment là, qui a écouté, qui a compris, qui a accueilli la vérité proclamée ?... De fait, Jésus n'a pas laissé dans l'ignorance ses disciples, il n'a jamais laissé l'ambiguïté, le trouble, le double-langage s'installer. Seulement, dans la tête des disciples, comme la nôtre aujourd'hui, il y a beaucoup d'interprétation, beaucoup d'imagination, parfois même des contre sens. Nous projetons ainsi sur Dieu, et sur Jésus, des schémas qui nous correspondent, qui nous arrangent, qui nous plaisent. Comme les disciples, nous avons du mal à écouter vraiment, en profondeur, à recevoir les paroles du Christ telle qu'elles sont exprimées.

Jésus a donc préparé ses disciples à ce qui allait advenir ; il les a prévenus tant sur l'issue dramatique que sur l'intervention de son Père au 3^{ème} jour. Ce faisant, Jésus manifestait sa pleine liberté et son obéissance parfaite au plan de salut. Rappelons-nous ce qu'il disait aussi : « *le ciel et la terre passeront, mes paroles ne passeront pas* » Mc 13,31. La victoire finale est en Dieu, soyons-en certains ! Le mal, la souffrance et la mort cesseront.

Les 2 personnages parlent de Jésus comme « *le Vivant* », ils ne prononcent pas son nom mais le désigne comme « *le Vivant* », une manière, peut-être, de faire allusion aux mots que Dieu emploie pour s'identifier à Moïse : « *Je suis celui qui suis* » Ex 3,14. Dieu EST, par nature, il EST, il EXISTE, il VIT. Et nous tous, et tout ce qui existe, découle de cette VIE de Dieu. « *Le Vivant* » a certes fait l'expérience de la mort mais celle-ci n'a pu le garder, n'a pu corrompre son corps. « *Le Vivant* » est ressuscité, il est remis debout, rétabli, relevé ! La Vie a triomphé et plus rien ne peut l'atteindre.

Jésus est donc ressuscité, lui le Vivant, Celui qui vient du Père comme Fils Unique. Jésus est Vivant non pour disparaître de ce monde ici-bas mais pour être avec nous, pour demeurer avec nous, certes non d'une manière visible ordinaire mais par différentes présences dont celle de l'Eucharistie est le degré le plus sublime. Il est Vivant pour que nous le soyons aussi ! Il est Vivant pour que nous le devenions à tout jamais ! Il est Vivant pour que nous n'ayons plus peur de la mort qui ne peut nous garder dès lors que nous mettons notre foi en Jésus Christ ! Enfin, il est Vivant pour que nous le cherchions et le trouvions parmi les vivants ! Et sont vivants, en premier lieu, ceux qui vivent de l'Esprit Saint, et, universellement, ceux à qui Dieu donne son souffle de vie créateur !